



Weingut

1970 gründete Dr. Anton Rupert zusammen mit seiner Frau Huberte, einer großen Kunstsammlerin, das Weingut La Motte im traumhaft schönen Franschoek Valley im Herzen der Südafrikanischen Weinlandschaft. Rupert, der zuvor einen weltweit agierenden Industriekonzern aufgebaut hatte, verwirklichte sich damit einen Lebens Traum. Die Geschichte des Weingutes wäre gut geeignet für eine Fernsehserie - die jetzige Besitzerin des Gutes, Ruperts Tochter Hanneli Rupert-Koegelenberg, ist eine der führenden Mezzo-Sopranistinnen Südafrikas, die Familie ist eng befreundet mit der Familie Rothschild -, trotzdem werden hier keine "show"-Weine produziert, sondern eine der besten Gewächse dieses aufstrebenden Weinlandes. Der Name La Motte geht zurück auf den Hugenotten Pierre Joubert, der die Farm 1709 aufbaute und nach seinem französischen Heimatort La Motte d'Aigues benannte. Heute wird auf dem Gut La Motte nicht nur Wein produziert, sondern auch das soziale Engagement für die Minderheiten der südafrikanischen Bevölkerung groß geschrieben. Schulen und Krankenhäuser werden genau so unterstützt, wie die Arbeiter und ihre Familien auf der Farm. Dafür wurde das Gut und seine Besitzerin durch die Wine Industry Ethical Trade Association (WIETA) mehrfach ausgezeichnet.

Sauvignon Blanc Franschoek 2015

Expertise

Jahrgang:	2015
Alkoholgehalt:	13.00 % Vol.
Restzucker:	2.10 g/l
Säure:	6.60 g/l
Geschmack:	trocken
Anbaugebiet:	Franschoek
Rebsorten:	Sauvignon Blanc

Ausbau

Sensorik

Hell Gelbgrün, Ananas, Stachelbeeren und Quitten, Wiesenkräuter, fruchtig-frisch, harmonische Säure

Passt gut zu

Ziegenfrischkäse, Gemüseauflauf

Lagerfähig

5 Jahre

Tipp

Südafrikas Weine sind immer mehr im Kommen. Viele kennen die feinen Qualitäten aus einem Urlaubsaufenthalt, aber auch bei internationalen Verkostungen spielen die Weine des Cape eine zunehmend bedeutendere Rolle. Bestes Beispiel dieser herrlich frisch und fruchtige Sauvignon von La Motte.